

Ullrich Horstmann

An den  
Ortsbeirat Schwachhausen

Bremen, 20.08.2024

## Bürgerantrag – Thema Abfallbeseitigung durch zusätzlichen Müllbehälter

Sehr geehrte Damen und Herren,

ich beantrage hiermit die Aufstellung eines Abfalleimers in der Schwachhauser Heerstraße im Grün-Bereich zwischen der Buchenstraße und dem REWE-Markt.

Die Finanzierung könnte eventuell aus den Globalmitteln des Ortsbeirates erfolgen.

### Begründung:

Im Bereich zwischen der Tankstelle und der Rosemarie-Pohl-Weber-Straße liegt viel kleinteiliger Müll auf dem Gehweg und im Grün zwischen den Bäumen: Kassenbons aus dem Supermarkt, Taschentücher, Eisverpackung, Keksverpackung, Kronkorken, kleine Einwegflaschen etc.

Ein Abfallbehälter würde die Möglichkeit bieten, dass Verursacher ihren Müll dort entsorgen können. Aufmerksame Mitbürger könnten solchen Müll dort aufheben und sofort entsorgen. Insgesamt würde die Aufenthaltsqualität dort verbessert.

Ullrich Horstmann